

ちいきとがっこう

一己中 食育・農業体験



市内圃場において、6月13日、8月26日、10月2日の3日間に渡り、3年生73名が、ポップコーン用とうもろこしの定植作業、除草作業、収穫などの一連の体験をしました。地域の農業者の方に協力をいただきながら、500本の苗を定植。除草作業では、天候があまり良くなかったものの、すっかり伸びた草を一生懸命むしり続け、カラス除けテープを巻き付けて、圃場の手入れを終えました。収穫作業ではJAきたそらちの職員さんの説明を受けて、とうもろこし畑に入り、取り残さない様に注意を払いながら、手際よく収穫し、皮むき、5本ずつ結ぶ作業や、残った茎をすき込むために鎌で細かく切る作業に分かれて行いました。11月に調理実習をして締めくくります。一連の流れを体験し、より農業に関心が高まることだと思います。



みんなで協力、



作業に集中！

深川中 赤ちゃんふれあい教室

10月1日に市立病院の助産師を講師とし、映像を交えた二次性徴や妊娠・出産の経過や仕組みについて講義を受けました。性に関して学び、自分を大切にする意識が芽生えたようです。また、妊婦の疑似体験では、日常生活における不便さや辛さを理解し、妊婦への配慮や進んで協力する姿勢を学びました。実際に親子も参加し、赤ちゃんを抱っこしたり、あやす体験をしたほか、赤ちゃんのお母さんから子育ての大変さや喜び、幸せなどを直接聞き、自分の親への尊敬の念や感謝の気持ちを持ったことなどがアンケートに書かれており、様々な気付きを得る機会となったようです。



可愛いだけじゃダメですよ！

深川小・一巳小・深川中 アウトリーチ 弦楽4重奏



9月25日と26日にかけて行われたアウトリーチ事業の弦楽4重奏を紹介します。国内外で活躍するヴァイオリニスト神谷未穂さんと早稲田桜子さん、磯絵里子さん、チェロ奏者の加藤文枝さん。ピアニストの白石光隆さんが楽曲の演奏を披露し、生徒たちは異なる楽器が生み出すハーモニーに



真剣に耳を傾け、その素敵な音色に浸りました。後半には、希望者に対してヴァイオリンの演奏体験が行われ、弓の持ち方や、弓と弦の角度などを教わり、ピアノに合わせて演奏する貴重な機会となりました。

改めて、プロの音楽家による演奏技術の高さを存分に感じていました。

音江小 花育授業

9月25日、音江小4年生が、生産者の圃場で採花とフラワーアレンジメントを体験しました。児童は、音江地区の花き生産者が育てたスターチスを実際に収穫し、それらを持ち帰り用の花束にしました。また、同じ日に、学校のホールにもちこまれたトルコキキョウやダリアなど13種類の花の香りを感じながら、色とりどりの花を用いて大きなフォトフレームを作るべく、立体的に魅せる挿し込み



方法などを生産者の方から、アドバイスを受け、1時間ほどでアレンジを完成させてきました。子どもならではの個性と感性が發揮された作品となりました。

この体験を通して、花のことより詳しく知りたい、より好きになったという感想もできるくらい、児童達はとても良い刺激を受けたようです。これからも地元ふかがわで生産される花の魅力や花を愛する心の豊かさを育んでいってほしいものです。



発行：深川市学校支援地域本部（深川市教育委員会生涯学習スポーツ課）

問合せ先：深川市2条17番17号 電話番号：26-2343